

2024-12-16

## AIFA tiene su mejor mes en noviembre; va por 6 millones de pasajeros al cierre de 2024

Autor: Aldo Munguía

Género: Nota Informativa

<https://www.elfinanciero.com.mx/empresas/2024/12/16/aifa-tiene-su-mejor-mes-en-noviembre-va-por-6-millones-de-pasajeros-al-cierre-de-2024/>

El Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) ha comenzado a acelerar su ritmo de crecimiento: durante noviembre registró el mejor mes desde su inauguración, con más de 624 mil pasajeros recibidos y, con ello, se acerca a los 6 millones hacia el final del año.

De acuerdo con cifras oficiales, el 'Felipe Ángeles' acumula 5.6 millones de pasajeros atendidos entre enero y noviembre. Aunque el aeropuerto en Santa Lucía continúa siendo una terminal meramente nacional, se ha mantenido en expansión durante este año.

Cabe señalar que la reducción en las operaciones en el AICM ha beneficiado de manera importante al AIFA, el cual aún está buscando su propio mercado.

Desde su inauguración en marzo del 2022, el aeropuerto construido durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador ha visto pasar a 9.2 millones de pasajeros, de los cuales, casi el 60 por ciento se han registrado durante este año.

El mayor flujo de pasajeros en el aeropuerto civil-militar le ha permitido, a su vez, generar una mayor cantidad de ingresos y poder rebasar el punto de equilibrio para generar ganancias, las cuales están cerca de los 890 millones de pesos en cifras acumuladas en los primeros tres trimestres del año.

Pese a ser rentable, el puerto aéreo continuará recibiendo recursos durante el próximo año.

En tanto los vuelos de carga, que fueron prohibidos en el AICM y aterrizaron en el AIFA, se han mantenido constantes: alrededor de mil 100 vuelos cargueros por mes durante este año, pero con la particularidad que estos provienen, en casi el 90 por ciento, del extranjero.